

# ADDRESS

## Masyarakat Semakin Antusias Kunjungi Tk Titigi Satgas Yonif 509 Kostrad untuk Berobat dan Berinteraksi

Jurnalists Agung - [PAPUA.ADDRESS.CO.ID](http://PAPUA.ADDRESS.CO.ID)

Jun 5, 2024 - 09:40



*Foto Dokumen: Masyarakat Intan Jaya Datangi Post Tk Titigi Satgas Yonif 509 Kostrad Minta Diobatin.*

INTAN JAYA- Tk Titigi Satgas Yonif 509 Kostrad semakin menjadi tempat yang ramai dikunjungi oleh masyarakat sekitar. Hal itu merupakan hasil dari upaya

aktif dan konsisten para anggota Satgas dalam menyambangi Kampung Titigi, Intan Jaya Papua dan membangun hubungan yang akrab dengan warga. Kini, pos tersebut tidak hanya menjadi tempat penjagaan keamanan, tetapi juga tempat bagi warga untuk mendapatkan bantuan medis dan berbagai kebutuhan lainnya.

Dan Tk. Titigi Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Inf Erick Dakusa, menyatakan bahwa kehadiran warga yang semakin sering di pos Titigi adalah buah dari pendekatan humanis yang diterapkan oleh anggotanya.



"Kami selalu berusaha untuk mendekatkan diri kepada masyarakat melalui berbagai kegiatan sosial dan kemanusiaan. Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman dengan kehadiran kami," ujar Dan Tk.

Anggota Satgas Yonif 509 Kostrad secara rutin mengunjungi Kampung Titigi, mengadakan berbagai kegiatan seperti Komunikasi Sosial, pembagian sembako, hingga membantu warga dalam kegiatan sehari-hari.

"Keakraban yang terjalin dari kegiatan-kegiatan tersebut membuat warga merasa lebih dekat dan percaya kepada anggota TNI," terangnya.

Salah satu wujud kepercayaan ini terlihat dari semakin banyaknya warga yang datang ke Tk Titigi untuk berobat. Para prajurit yang memiliki keterampilan medis seperti siap melayani masyarakat yang membutuhkan perawatan. Hal ini sangat membantu warga, terutama karena akses ke fasilitas kesehatan sering kali sulit dijangkau di wilayah tersebut.

Di Tk Titigi, warga disambut dengan ramah oleh para prajurit. Mereka sering berkumpul untuk berbincang, meminta saran, atau sekadar beristirahat. Para prajurit juga selalu siap membantu dengan berbagai kebutuhan warga, termasuk menyediakan pelayanan kesehatan dasar.



Kepercayaan dan keakraban yang terjalin antara Satgas Yonif 509 Kostrad dan warga Kampung Titigi menunjukkan bahwa upaya TNI dalam menjalankan tugas tidak hanya berhasil dari segi keamanan, tetapi juga dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat setempat.

"Keakraban ini sangat penting bagi kami. Kami ingin masyarakat tahu bahwa kami selalu ada untuk mereka, siap membantu dalam segala situasi," tutup Lettu

Inf Erick Dakusa.